

お知らせアラカルト◀◀

【凡例】 時とき・場場所・内内容・講講師・費費用（記載なしは無料）・対対象・定定員・持持ち物・注注意事項・申申込み（記載なしは不要）・問問合せ

軽二輪車の窓口変更

7月1日(月)から軽二輪車(125CC超〜250CCまで)の登録・廃車など、手続きの窓口が全国軽自動車協会連合会(沼津市大塚字道上27・2)から沼津自動車検査登録事務所(沼津市原字古田2480)に変更になります。

沼津自動車検査登録事務所

☎050・5540・2051

ケープハイラックス4頭を一般公開しました

楽寿園に新たにケープハイラックス4頭が仲間入り。名前は「あずき」、「スフレ」、「とうふ」、「ころすけ」です。かわいい4頭の姿をぜひご覧ください。

楽寿園 ☎975・2570



▲左:「あずき」、右:「スフレ」

楽寿園に新たな花壇が誕生しました

展示場前の広場に「ふれあい花広場」が誕生しました。花を楽しんだり、併設されたステージを楽しんだりと様々な用途で利用できます。ぜひお越しください。

また、ステージの貸出依頼も随時受け付けています。

楽寿園 ☎975・2570



▲チャールズ・モリヤマさんご夫妻の寄付により造られました

お得な楽寿園年間入園券をお求めください

年間4回以上来園する人は年間入園券の購入がお得です。

販売価格 1枚1000円

有効期限 購入日から1年間

販売場所 楽寿園各入園窓口



▲年間入園券(見本)

(駅前口もしくは正門)

購入方法 入園窓口にある申込

用紙記入※当日現金支払い

楽寿園 ☎975・2570

Pick Up!!

防犯一口メモ

■防犯灯で安心安全な明るいまちへ

夜間の防犯灯は、市民の安全な通行と犯罪抑止に寄与します。夜間に点灯しない、昼間に点灯している、などの場合は、次の3点を地域協働・安全課へ。

- ①所在地(付近住所)
- ②番号(緑色プレート)
- ③電柱番号(例:東本61)

また、以下の心がけをお願いします。

- ▶防犯灯にかかる枝葉は切る
- ▶家の玄関灯や門灯を点灯する「一軒一灯運動」の実施

問地域協働・安全課 ☎983・2701



不動産に関する無料相談会

時7月18日(木)

午後1時30分〜3時30分

場プラサヴェルデ401会議室

(沼津市大手町1-1-4)

因不動産に関すること全般の無料相談

料相談

相談員 ▼(公社)全日本不動産協会役員7人(土地家屋調

査士、建築士、宅地建物取引

士など資格保有者) ▼弁護士

▼司法書士 ▼税理士

問(公社)全日本不動産協会

静岡県本部

☎054・285・1208

ニュージーランド ニュープリマス市 派遣研修生報告

平成31年3月21日▶29日

毎年、姉妹都市のニュージーランドのニュープリマス市に中高生を派遣しています。

研修生10人の感想文を一部抜粋、要約の上、紹介します。※学校、学年は派遣当時のもの

問合せ 国際交流室 ☎ 983・2645



北中学校2年
阿部 円香

小5の時にホームステイをした時の悔しい経験から、英語力を付けてきました。最初は、緊張でうまく答える事が出来ませんでした。ホストファミリーが優しく接してくれ、緊張が解きました。この研修で「見たもの」「学んだもの」「感じた事」を今後に活かし、更なるチャレンジをしていきたいと思っています。



南中学校2年
杉山 晶大

この研修に参加できた事で、一生忘れられない体験を沢山する事が出来ました。今後も、この出会いを大切に、ホストファミリーと交流を続け、積極的に英語を学び、異文化の良さを沢山のの人に伝え、日本の良さも伝えられるように頑張りたいと思います。



南中学校2年
辻野 晴大

現地では友達になったインドの方は、簡単な英語やニュージー

ランドの公用語にもなっている手話で話してくれました。外国人と話す際には、英語力と同じくらい手話や相手に伝えようとする意志が大切だと思いました。



山田中学校1年
飯島 颯大

牧場でのシヨベルカーやバギーの運転など日本では出来ない経験ができ、楽しい時間を過ごせました。日本と全く違う文化に驚きましたが、世界には様々な文化がある事を実感できました。



山田中学校2年
渡邊 陽菜

フルーツを皮ごと食べる等ホームステイだからこそ体験できたことが多くありました。ホストファミリーも日本に興味を持ってくれ、一緒に折り紙を折ったり、お互いの国の文化を共有することの楽しさを感じました。グローバル化が進む中、この経験を生かしていきたいです。



北上中学校1年
石井 美帆

ニュージーランドの学校には、読書の時間があり、日本の学校とは授業の様子が違いました。ホストファミリーの家のプールに入ったりトライアスロンを見たりなど、9日間が短く感じられました。



錦田中学校2年
高木 琉伊

身振り手振りでコミュニケーションをとっている内に、現地の英語に耳も慣れ、ホストファミリーとの協力もあり、沢山の山友達を作る事ができました。色々な方たちのお陰で素晴らしい研修になりました。



静岡雙葉中学校2年
杉山 凜

英語は聞き続けていると耳が慣れ、翻訳アプリを使用すれば会話はスムーズにできる事が分かり、英語に対する垣根が低くなりました。さらなる英語の上達には、教養や自分の意見を身につける事、それを伝えるため

の英語力、また、他言語を話す方のバックグラウンドを理解しニュープリマスの方々の様に寛容になる事が必要であると学びました。



北中学校3年
矢山 天璃

学校では、先生が少し説明をして生徒はやるべきことをテキパキとこなしていました。一見自由に見えますが、各自責任を持った行動が出来ているから成り立っていると思います。この9日間は、色々な面で私を成長させてくれました。



葦山高校1年
村川 健太

初めての海外でしたが、研修では、常に積極的でいようと決めていたので、相手の事を沢山聞いたり、現地の高校生と街を歩いたりし、異文化交流を果たせたと思います。積極的な姿勢こそが沢山の出会いを生むという事が分かり、この経験を人生における世界へ羽ばたく第一歩として歩んで行きたいと思っています。